

あさぎーによのTikTokオリジナル楽曲 「投げキッス運動」が1億5千万回再生を突破！



コンテンツスタジオ CHOCOLATE Inc.（本社：東京都渋谷区、代表取締役：渡辺裕介）は、所属プランナーあさぎーによによるTikTokオリジナル楽曲「投げキッス運動」が1億5千万回再生を突破したことをお知らせいたします。

「投げキッス運動」とは



「投げキッス運動」は、2018年のTikTok人気投稿件数ランキングで3位を獲得したあさぎーによのオリジナル楽曲。「♪～キミのことが好きで好きで好きでたまらない」の歌詞に合わせタイミングよく投げキッスをしていく動画は、普段人前ではなかなか出来ない投げキッスや可愛らしい動きが受け、女子高生を中心にその楽曲や振り付けが使用されていきました。2019年8月5日現在の投稿件数は42万件、総再生回数は1億5千万回を超える、TikTokを代表する一曲となっています。

あさぎーによコメント

TikTokで初めて作った曲が「投げキッス運動」でした。

この曲は沢山のみんなに踊ってもらいたいと思いながら作りました。最初は「キミのことが好きで好きで好きでたまらない」というメロディとフレーズを原宿のハンバーガー屋さんで思いつきました。そこから、日常で出来ないけど可愛いポーズは何か考えた時に投げキッスを思いつきました。チュッという音に合わせて投げキッスをするのってとても可愛いんじゃないかと思ったんです。その後は近所の公園に行って振り付けを考えました。一年前のことなので今でも鮮明に覚えています。そこから1億5千万回というのは信じられない数字で、未だに1億ってどのくらいだろう？と頭が回らなくなってきました。

TikTokで楽曲を作っていて一番楽しいのは、作った楽曲でみんなが踊ってくれるのを見ることです。TikTokでは誰もが簡単にクリエイターになれます。様々なオリジナリティを含めて色々な人が自分の楽曲を使ってクリエイティブしてくれることが何よりの嬉しきです。今は色々な国の人もシェアしてくれてるので世界と繋がってる感覚もあります。今後もTikTokで「自分が一番楽しむこと」を大切にしながら、みんなと一緒に遊べたらいいなあと思います。



「投げキッス運動」を3分半のバラードにした「キミのことが好きで好きで好きで」配信中

今回TikTokにて1億5千万回再生を突破したあさぎーによのオリジナル楽曲「投げキッス運動」を3分半のバラードにした「キミのことが好きで好きで好きで」を2019年7月9日に配信限定でリリースいたしました。自身初となるストリーミング配信開始で、リリース初日にはiTunesダウンロードランキング35位を獲得しました。

■「キミのことが好きで好きで好きで」MV URL :

<https://youtu.be/er0AVbGbNR8>

■楽曲情報

あさぎーによ「キミのことが好きで好きで好きで」

作詞：あさぎーによ、大木嵩雄

作曲：大木嵩雄

配信開始日：2019年7月9日（火）

配信先：iTunes、Apple Music、LINE MUSIC、Spotifyなど

配信URL：<http://apple.co/2G0lgR2> (iTunes)





映像制作、楽曲制作、CM制作、モデル活動、タレント活動、プロデュース活動、イラスト制作を「へんてこポップ」という世界観で表現するアーティスト 2018年のTikTok視聴回数ランキング3位を獲得した「投げキッス運動」をはじめ、「Kitai」「時計体操」など、手がけた楽曲の再生数は4億を突破。

Youtube（チャンネル登録者数 500,000人）：

<https://www.youtube.com/channel/UCqD72KIQed6DB-cPEaEYdEg>

Twitter（フォロワー 69,000人）：

https://twitter.com/asagi_ch

Instagram（フォロワー 185,000人）：

<https://www.instagram.com/asagiinyo/>

TikTok（ファン 175,000人）：

<https://www.tiktok.com/@asaginyo>